
Ratusan  Penegak  dan  Pandega
Kwarcab  Tangerang  Gelar
Kiprah
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019

Kabar6-Cinta alam dan kasih sayang sesama manusia, menjadi
salah satu bunyi Dasa Darma Pramuka yang kedua dan menjadi
kehidupan para anggota Pramuka, dan menjadi keharusan bagi
para seluruh anggotanya guna menjaga lingkungan atau alam.

Demikian  dikatakan  Kepala  Dinas  Lingkungan  Hidup  dan
Kebersihan Kabupaten Tangerang Haji Saefullah, saat memberikan
sosialisasi Kita Peduli Permasalahan Sampah (Kipprah), Minggu
(31/03/2019)  di  Aula  Kantor  Kwarcab  Pramuka  Kabupaten
Tangerang,  Bumi  Perkemahan  Kitri  Bakti  Curug.

“Sampah menjadi problematika semua kalangan dan membutuhkan
penyelesaian  dari  berbagai  lini,  satu  diantaranya  adalah
bagaimana  sampah  juga  menjadi  perhatian  Pramuka,  dimana
Pramuka  memiliki  komitmen  kuat  didalamnya  dalam  menjaga
kebersihan  lingkungan  dan  dibunyikan  dalam  langsung  di
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Dasadarma Pramuka poin ke dua,” ujarnya.

Menurut Bang Ipung panggilan akrabnya, 350 anggota Pramuka
tingkat penegak dan Pandega bisa menjadi agensi dalam program
Kipprah milik pemerintah Kabupaten Tangerang.

“Dengan  dunia  milenial  yang  dimiliki  Pandega  dan  Penegak,
diharapkan  mampu  mentransfer  pengetahuan  terkait  masalah
kebersihan lingkungan ini,” jelasnya.

Diakui Ipung, Pramuka yang mempunyai anggota tiap sekolah bisa
menjadi bagian yang penting, karena program pemerintah dalam
bidang  lingkungan  berbasis  kebersihan  juga  tertuang  dalam
Kurangi Sampah Sekolah Kita (Kurassaki) dan Kurangi Sampah
Kantor (Kurasakan).

“Cinta Alam dan Kasih Sayang Sesama Manusia seperti dalam
Dasadarma bisa diimplementasikan para anggota Pramuka, baik
diperkantoran ataupun dilingkungan perkemahan,” paparnya.

Keterlibatan  Dewan  Kwartir  Cabang  atau  Kwarcab  Pramuka
Kabupaten  Tangerang  bisa  menjadi  semangat  baru  pemerintah
dalam mengurangi timbunan sampah di Kabupaten Tangerang.

“Dengan jumlah Anggota Pramuka diberbagai tingkatan sekolah
dan  pengurus  ranting  dan  cabang  bisa  membawa  andil  dalam
pengurangan volume sampah,” jelasnya.

Sementara  itu,  Ahmad  anggota  Pramuka  mengatakan,  sangat
tertarik dengan kegiatan ini, karena menggugah Dasadarma yang
selama ini kita gaungkan.**Baca juga: Warga Bantul Tumpah Ruah
Rayakan Bulan Pak Harto.

“Dasadarma  tidak  hanya  menjadi  jargon,  namun  butuh
implementasi dalam kehidupan sehari-hari sehingga kita bisa
berperan  dalam  membersihkan  sampah  dilingkungan  kita,”
tegasnya.(Rani)
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Warga  Bantul  Tumpah  Ruah
Rayakan Bulan Pak Harto
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019

Kabar6-Ribuan masyarakat Yogyakarta mengikuti kegiatan puncak
peringatan Bulan Pak Harto, yang diisi dengan sejumlah acara
mulai dari lomba lari Patriot Run, jalan sehat hingga senam
massal  dua  jari  bertempat  di  halaman  Museum  Memorial  HM
Soeharto, Kemusuk Argomulyo Sedayu Bantul, Minggu (31/03/2019)
pagi.

Antusiasme  masyarakat  dari  berbagai  daerah  tampak  terlihat
dengan  berjubelnya  peserta  lomba  yang  digelar  rutin  saban
tahun oleh tujuh Yayasan Pak Harto.

Para  peserta  yang  berasal  dari  berbagai  kalangan  latar
belakang maupun usia tumpah ruah di dusun kelahiran Pak Harto
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ini.

Kehadiran Putri Presiden kedua RI HM Soeharto, Siti Hediati
Hariyadi atau akrab disapa Titiek Soeharto, yang membuka acara
menambah kemeriahan suasana.

Masyarakat  yang  didominasi  para  emak-emak  tak  ingin
ketinggalan  untuk  berfoto  bersama  Putri  Cendana  yang  juga
Ketua  Dewan  Pembina  Partai  Berkarya,  sekaligus  Tim  Badan
Pemenangan Prabowo-Sandi itu.

Setelah  menghadiri  acara  Debat  Presiden  Sabtu  malam  di
Jakarta,  Titiek  Soeharto  sendiri  langsung  terbang  ke
Yogyakarta untuk ikut terlibat dan meramaikan acara ini.

Padahal sebelumnya, pada Sabtu siang, Titiek Soeharto masih
berada di Yogyakarta untuk menghadiri acara Yayasan Damandiri
di Desa Trirenggo, Bantul, Yogyakarta.

Tak hanya sekadar hadir untuk membuka acara dan menyapa para
peserta, Titiek Soeharto bahkan ikut serta dalam acara senam
sehat.

Mbak  Titiek  tampak  antusias  mengikuti  setiap  gerakan
instruktur senam, bersama ribuan warga Yogyakarta di bawah
terik sengatan sinar matahari.

Ditemui sesuai acara Titiek Soeharto mengaku senang melihat
antusiasme masyarakat yang begitu luar biasa dalam kegiatan
ini.

Selain  berolahraga,  dan  menguatkan  tali  silaturahmi  antar
sesama, ia menilai melalui kegiatan ini diharapkan warga juga
bisa mengingat jasa-jasa tokoh bangsa Pak Harto yang telah
banyak berjasa bagi bangsa dan negara.**Baca juga: Rencana
Manajemen  Lalu  Lintas  Kendaraan  di  Koridor  Pintu  10  Kota
Tangerang.

“Kegiatan ini kan dalam rangka Peringatan Bulan Pak Harto.
Setiap  tahun  tepatnya  pada  bulan  Maret  kita  selalu  gelar
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kegiatan semacam ini. Sebagai peringatan untuk mengingat jasa
pak Harto yang memang perlu kita peringati. Saya senang tahun
ini antusiasme masyarakat luar biasa,” katanya.(Rls)

#IndonesiaBerkarya
#PartaiBerkarya
#Berkarya
#SaungBerkarya
#EkonomiKerakyatan
#HutomoMandalaPutra
#TitiekSoeharto

Rencana Manajemen Lalu Lintas
Kendaraan di Koridor Pintu 10
Kota Tangerang
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019
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Kabar6-Kota Tangerang saat ini mempunyai posisi sebagai salah
satu kota kawasan industri dan sekaligus berfungsi sebagai
kota satelit bagi DKI Jakarta.

Dengan  demikian,  struktur  jaringan  transportasi  di  Kota
Tangerang  merupakan  salah  satu  kesatuan  dari  Sistem
Transportasi  Nasional  (Sistranas)  sehingga  dalam  setiap
langkah  perencanaan  transportasi  harus  memperhatikan  aspek-
aspek teknis dan kebijaksanaan daerah maupun pusat.

Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Tangerang telah
melakukan  berbagai  upaya  untuk  mendukung  penyediaan
infrastruktur  tranportasi  yang  lebih  baik.

Peningkatan dan pelebaran jalan adalah salah satu usaha upaya
yang dilakukan untuk menciptakan infrastruktur yang nyaman dan
aman bagi para pengguna jalan.

Salah satu fokus upaya penanganan tingkat kemacetan di Kota
Tangerang  adalah  berada  di  wilayah  Sangego–Cadas,  yakni
koridor jalan antara Bendung Pintu Sepuluh hingga perbatasan
dengan  wilayah  Kabupaten  Tangerang–wilayah  Timur  Kota
Tangerang.

Pertumbuhan kendaraan dan perkembangan di wilayah Timur Kota
Tangerang menjadi hal yang harus diantisipasi dan diakomodir,
terutama dalam penyediaan infrastruktur jalan yang aman dan
nyaman.

Selain itu, dengan adanya perkembangan pelayanan di Bandara
Internasional  Soekarno  Hatta,  mengharuskan  untuk  wilayah
disekitarnya,  khususnya  Kota  Tangerang,  untuk  mendukung
kepentingan nasional dalam penyediaan sistem transportasi dan
infrastruktur pergerakan dari dan ke bandara.

Di tahun 2016 telah dilakukan peningkatan Jalan Sangego Utara.
Lanjutan  dari  pembangunan  Jalan  Sangego  Utara  ini  adalah
peningkatan  Jalan  di  Sangego–Cadas  pada  tahun  2017,  akan
dilakukan peninggian struktur jalan paving menjadi beton.



Peninggian dan perbaikan drainase jalan juga dilakukan oleh
DPUPR Kota Tangerang. berlokasi Jalan Benua Raya pada tahun
2016,  dilakukan  karena  di  lokasi  tersebut  sering  terjadi
banjir saat hujan turun dan membuat akses jalan terputus.

Peninggian  dan  perbaikan  drainase  jalan  ini  juga  telah
dilakukan di beberapa titik Jalan Benua Raya di tahun 2017.

Kemacetan yang kerap kali terjadi di Jalan Sangego Selatan dan
Sangego Utara, DPUPR Kota Tangerang telah membangun Jembatan
U-turn Sangego pada tahun 2017.
Jembatan ini dibangun untuk menyempurnakan sistem looping dan
penghubung antara Jalan Sangego Utara dan Sangego Selatan.

Sistem  looping  di  sekitar  Jalan  Bendungan  Pintu  Air  10,
nantinya akan dilaksanakan oleh DPUPR Kota Tangerang untuk
tahun  anggaran  2019,  yakni  dengan  pembangunan  Jalan  Loops
Sangego  pada  tahun  2018  dan  dilanjutkan  di  2019,  serta
perbaikan geometri jalan di eks Kantor Balai PSDA Propinsi
Banten.

Dengan digunakannya lahan eks Kantor Balai ini, DPUPR akan
melebarkan jalan yang semula 3,5 m menjadi 7 meter.

Sehingga  pergerakan  kendaraan,  manuver  kendaraan  panjang
semisal trailer dan kontainer, dapat dilakukan tanpa kendala.

Sistem looping ini dibuat bertujuan untuk mengurangi konflik
kendaraan  di  wilayah  persimpangan,  meningkatkan  kecepatan
kendaraan  dan  menimalisir  terjadinya  kemacetan  di  sekitar
Jalan Bendungan Pintu Air 10.

Secara keseluruhan, memang terlihat kegiatan yang telah dan
akan dilakukan secara adalah terlihat parsial dan tak kurang
menimbulkan kemacetan di koridor antara Bendung Pintu Sepuluh
hingga perbatasan dengan wilayah Kabupaten Tangerang–wilayah
Timur Kota Tangerang.**Baca juga: PIB Gelar Donor Darah di
Kantor Desa Jeunjing Cisoka.

http://kabar6.com/pib-gelar-donor-darah-di-kantor-desa-jeunjing-cisoka/
http://kabar6.com/pib-gelar-donor-darah-di-kantor-desa-jeunjing-cisoka/


Akan  tetapi  sub-sub  kegiatan  yang  dilakukan,  pada  intinya
adalah secara komprehensif menyiapkan suatu sistem manajemen
sirkulasi  kendaraan  yang  lebih  baik  dan  penyediaan
infrastruktur jalan yang aman dan nyaman, demi kepentingan
seluruh  pengguna  jalan  untuk  sekarang  dan  di  masa
mendatang.(ADV)

PIB  Gelar  Donor  Darah  di
Kantor Desa Jeunjing Cisoka
written by Redaksi | 31 Maret 2019

Kabar6-Paguyuban  Indonesia  Bersatu  (PIB)  menggandeng  PMI
Kabupaten  Tangerang  melakukan  Bhakti  Sosial  (Baksos)  Donor
Darah  di  Kantor  Desa  Jeunjing  Kecamatan  Cisoka  Kabupaten
Tangerang, Minggu (31/3/2019).
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Ketua Paguyuban PIB Anton Dwi menjelaskan, di Bulan Bhakti
Donor darah kali ini di ikuti ratusan warga sekitar lokasi
kegiatan Perumahan Kemuning.

“Sekitar 100 warga sekitar sangat antusias untuk mendonorkan
darahnya ke PMI Kabupaten Tangerang melalui paguyuban PMI,”
terang Anton kepada kabar6.com setelah acara baksos tersebut.

Menurut Anton, pihaknya akan melakukan baksos ini rutin dan
berpindah ke Desa lainnya di Kabupaten Tangerang.

“Salah satuanya supaya PMI selalu siap tak kekurangan jika
masyarakat membutuhkan pertolongan donor darah,” harap Anton.

**Baca juga: Emak-emak Kampung Bulak Pamulang Sepakat Pilih H
Agus Pramono.

Disisi  lain,  tambah  Anton,  selain  membantu  warga  yang
membutuhkan  pertolongan  darah,  bila  donor  darah  rutin
dilakukan, maka akan selalu terjaga kondisi setamina katahanan
tubuhnya.

“Semoga kegiatan baksos donor darah ini dapat bermanfa’at bagi
yang membutuhkan. Dan akan di dukung oleh pihak terkait,”
pungkasnya. (bam)

Kampanye  Dengan  Teknologi
Hologram di Kota Serang
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019

http://kabar6.com/emak-emak-kampung-bulak-pamulang-sepakat-pilih-h-agus-pramono/
http://kabar6.com/emak-emak-kampung-bulak-pamulang-sepakat-pilih-h-agus-pramono/
https://kabar6.com/kampanye-dengan-teknologi-hologram-di-kota-serang/
https://kabar6.com/kampanye-dengan-teknologi-hologram-di-kota-serang/


Kabar6-Teknologi  Hologram  yang  ditampilkan  oleh  Paslon  01,
Jokowi-KH.Ma’ruf  Amien,  membuat  kagum  warga  Kota  Serang,
Banten.

Warga di Kelurahan Terumbu, Kecamatan Kasemen, Kota Serang,
mengaku  senang  dengan  kampanye  yang  menampilkan  Teknologi
terbaru dan berciri khas Milenial.

“Jokowi  sama  Kyai  Ma’ruf  seolah-olah  ada  di  depan  Kita
langsung.  Harapannya  Pak  Jokowi  dan  Pak  Kiai  Ma’ruf  Amin
langsung (hadir),” kata Aeni Bin Zakaria, tokoh masyarakat
terumbu, Minggu (31/03/2019).

Melalui  Teknologi  Hologram  itu,  Jokowi  memaparkan  program
kerja yang telah dilakukan seperti kartu JKN, KIP, KIS sampai
Infrastruktur.

Melalui teknologi itu pun, Jokowi-Kyai Ma’ruf mengkampanyekan
janji  jika  terpilih  sebagai  pemimpin  Indonesia  periode
2019-2024 pada 17 April 2019 mendatang, misalnya progran Kartu
Indonesia Pintar Kuliah, Kartu Sembako Murah, dan Kartu Pra
Kerja.

“Mudah-mudahan Pak Jokowi dengan didampingi Pak Kiai, untuk



lima tahun lagi terpilih lagi agar Indonesia lebih maju,”
terangnya.

Sahudi, salah satu tokoh muda Kelurahan Terumbu juga merasa
kagum dengan kampanye menggunakan teknologi hologram.

“Ini bagus sekali. Pakai hologram masyarakat bisa lebih paham
apa program 01, sebelumnya belum pernah ada,” ujarnya.

Nurrotul  Uyun,  warga  Kampung  Suci,  Kelurahan  Terumbu  juga
merasa  bahagia  bisa  menyaksikan  kampanye  Jokowi  dengan
teknologi hologram.

“Bagus hologramnya, masyarakat semuanya antusias menyaksikan.
Acaranya  juga  tertib,  gak  acak-acakan,”  ujarnya  seraya
berharap ke depan acara kampanye dengan inovasi yang semakin
baik bisa dihadirkan di tengah masyaramat.**Baca juga: Ulama
Banten Lawan Hoax dengan Halaqoh dan Istigosah Kebangsaan.

Tak hanya menyaksikan kampanye hologram, warga juga antusias
untuk  bisa  berfoto  dengan  Jokowi  yang  ditampilkan  secara
hologram.(dhi)

Ulama  Banten  Lawan  Hoax
dengan Halaqoh dan Istigosah
Kebangsaan
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019
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Kabar6-Halaqoh  dan  Istigosah  Kebangsaan  untuk  melawan  hoax
Pemilu 2019, digelat oleh 200 Ulama Dan ribuan Santri.
Ulama yang merupakan pimpinan pondok Pesantren (Ponpes) itu,
menggelar doa bersama di Ponpes Salafiyah Darul Bayan, Kampung
Gembong,  Desa  Mekar  Jaya,  Kecamatan  Panimbang,  Kabupaten
Pandeglang, Banten.
“Banyak yang mengaku ulama, namun tidak memberikan kesejukan
dan rasa aman kepada umat. Untuk itu adanya kegiatan ini,
untuk  menjelaskan  supaya  masyarakat  mengetahui  mana  berita
yang benar dan mana berita bohong,” kata KH. Rd Muhammad Yusuf
Prianandi,  salah  satu  Kyai  sepuh  di  Kabupaten  Pandeglang,
Banten, yang ditemui disela-sela acara, Minggu (31/03/2019).
Kyai Yusuf berharap, Halaqoh dan Istigosah Kebangsaan yang
digelar oleh Kyai Kampung ini, bisa mengokohkan kembali nilai
Kebangsaan  Pancasila,  UUD  1945  serta  memperkokoh  kesatuan
NKRI.
Bersama  pimpinan  Ponpes  se’Kabupaten  Pandeglang,  berharap
masyarakat tidak mudah termakan kanara bohong.
Karena  bisa  mengakibatkan  pertengkatan  di  masyarakat,  Dan
merusak tali silaturahmi antar tetangga.**Baca juga: Menpar
Tegaskan Kawasan Selat Sunda Aman Dikunjungi Wisatawan.
“Semoga  dengan  adanya  kegiatan  ini,  dapat  menyadarkan
masyarakat sehingga tidak ada lagi kabar-kabar bohong sehingga
Pilpres berjalan aman dan nyaman,” terangnya. (dhi)
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Menpar Tegaskan Kawasan Selat
Sunda  Aman  Dikunjungi
Wisatawan
written by Kabar 6 | 31 Maret 2019

Kabar6-Menteri  Pariwisata  (Menpar)  Arief  Yahya  menegaskan,
bahwa kawasan Selat Sunda saat ini telah aman untuk dikunjungi
oleh lara wisatawan, lokal maupun internasiona pascatsunami
yang melanda beberapa waktu lalu.

“Kawasan Selat Sunda sudah aman dikunjungi wisatawan,” kata
Arief, dalam siaran persnya, Minggu (31/3/2019).

Penegasan tersebut, kata Arief, didasari oleh hasil pengamatan
dari Badan Geologi terhadap aktivitas Gunung Anak Krakatau
pasca-tsunami  Selat  Sunda  yang  telah  menunjukkan  penurunan
aktivitas dan tidak ada fenomena bertumbuh.
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Begitu pula pemantauan PVMBG dan BMKG yang telah melakukan
aktivasi dan pemanfaatan teknolog mitigasi bencana.

“Atas  nama  masyarakat  dan  seluruh  pemangku  kepentingan  di
Provinsi  Banten  dan  Lampung,  dengan  ini  saya  menyatakan
kawasan Selat Sunda sudah aman dikunjungi,” katanya.

Rencananya,  seruan  selat  Sunda  Aman  itu  akan  dibacakan
langsung  oleh  Arief  Yahya  saat  menghadiri  perayaan  HUT
Kabupaten  Pandeglang,  Banten  di  Alun-alun  Kabupaten
Pandeglang, Provinsi Banten, Senin siang (1/4/2019) besok.

Turut  pula  hadir  pada  acara  tersebut  Gubernur  Banten  H.
Wahidin Halim, Gubernur Lampung Muhammad Ridho Ficardo, Kepala
Badan Geologi Kementerian ESDM Rudy Suhendar, dan Kepala BMKG
Dwikorita Karnawati.

Bupati  Lampung  Selatan  H.  Zainudin  Hasan  dan  Bupati
Pandenglang  Irna  Nurulita  sebagai  tuan  rumah,  para  tokoh
masyarakat setempat, Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis), serta
ribuan warga Pandeglang yang sedang menyaksikan tari kolosal
dalam gelar budaya menyambut HUT Kabupaten Pandeglang.

Menurutnya, berdasarkan Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana
Geologi (PVMBG), Badan Geologi Kementerian ESDM pada 25 Maret
2019 kemarin, telah menurunkan status Gunung api Anak Krakatau
dari  level  III  (Siaga)  menjadi  level  II  (Waspada)  dengan
radius aman menjadi 2 km dari sebelumnya 5 km dari kawah.

“Saya tegaskan lagi radius aman itu 2 km dari kawah Anak
Krakatau, bukan dari pesisir pantai. Dengan demikian kawasan
wisata di Selat Sunda aman dikunjungi wisatawan,” katanya.

Masih kata Arif, pascabencana tsunami Selat Sunda pada 22
Desember 2018 kemarin, Kemenpar RI telah membentuk tim Selat
Sunda  Aman  yang  diketuai  Kepala  Biro  Komunikasi  Publik
Kemenpar Guntur Sakti yang juga sebagai Ketua Tim Manajemen
Krisis Kemenpar untuk melakukan pemantauan serta memastikan
agar seluruh program pemulihan sektor pariwisata Selat Sunda



berjalan sesuai rencana, baik dari unsur sumber daya manusia
(SDM), pemasaran, maupun destinasi terdampak.

Sementara itu untuk mengawal strategi pemulihan pariwisata di
destinasi terdampak, pihaknya mengaku secara rutin mengadakan
kunjungan  kerja  ke  Kabupaten  Serang,  Pandeglang,  dan
sekitarnya.

Pada awal April 2019, Menpar Arief Yahya kembali mengunjungi
Kabupaten Serang, Kabupaten Pandeglang, dan Kawasan Ekonomi
Khusus  (KEK)  Tanjung  Lesung  untuk  memastikan  kondisi
dilapangan  secara  langsung.

Tidak  itu  saja,  Arief  berencana  akan  melakukan  dialog
interaktif dengan pelaku industri wisata mengangkat tema Anyer
Reborn,  sambil  menyaksikan  event  Anyer  Krakatau  Cultural
Festival dan ‘Bedol Bendung Pamarayan’.

Sedangkan  untuk  di  Kabupaten  Pandeglang  sendiri,  Arief
direncanakan  akan  menghadiri  perayaan  HUT  Kabupaten
Pandeglang.

Pada  kesempatan  itu  Arief  Yahya  juga  menyaksikan
penandatanganan prasasti Kampung Otak-otak, MoU terkait IT,
pembagian  hadiah  lomba  Pokdarwis  tingkat  Provinsi  Banten,
serta menyaksikan tari kolosal dalam gelar budaya.

Terakhir  di  Tanjung  Lesung,  Arief  akan  mengunjungi  Banten
Travel Exchange, kick off rencana revitalisasi amenitas KEK
Tanjung Lesung, meninjau New Beach Club, meresmikan Lalasa
Beach  Club,  serta  menyerahkan  secara  simbolis  kaos  kepada
anggota Balawista.**Baca juga: Besok, Kementerian Pariwisata
Ajak Wartawan Ke Tanjung Lesung.

Pada akhir kunjungan Menpar Arief Yahya menyampaikan paparan
sekaligus  menutup  acara  bertajuk  ‘Jurnalisme  Ramah
Pariwisata’.(Den)
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Emak-emak  Kampung  Bulak
Pamulang Sepakat Pilih H Agus
Pramono
written by Redaksi | 31 Maret 2019

Kabar6-Santun,  agamis,  ramah  serta  gemar  blusukan,  membuat
Emak-emak Kampung Bulak Pamulang menambatkan pilihannya ke H
Agus Pramono selaku calon legislative nomor urut 2 dari PKB
Dapil Pamulang.

“Kepedulian Pak Haji Agus terhadap lingkungannya tinggi. Udah
gitu, pak haji juga merakyat banget. Blusukan kemana aja ga
masalah bagi pak haji,” tutur Erna, anggota salah satu majelis
taklim di Kampung Bulak, Minggu (31/3/2019).
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Dalam blusukannya, lanjut Erna, sosok H Agus Pramono selalu
tersenyum dan kerap menyapa warga dengan nada suara yang lemah
lembut.

Apalagi  saat  berkomunikasi  dan  sharing  dengan  warga,  tak
sekalipun  sosok  agamis  tersebut  bertindak  kurang  sopan
terhadap warga.

“Selain ramah dan agamis, pak haji selalu merespon keluhan-
keluhan yang selama ini menjadi uneg-uneg warga. Pokoknya pak
haji merakyat banget dah,” paparnya.

Erna  meyakini,  H  Agus  Pramono  sangat  memahami  kondisi
masyarakat dan dinilai mampu membawa aspirasi konstituen ke
parlemen.

Maka dari itu, Erna bersama emak-emak lainnya di Kampung Bulak
sepakat  mendukung  H  Agus  Pramono  menjadi  anggota  DPRD
Tangerang  Selatan.

Tak  mau  ketinggalan,  warga  Kampung  Bulak  lainnya,  Rantah
menilai H Agus Pramono merupakan sosok bijaksana dan amanah.

“Saya  yakin  sosok  H  Agus  Pramono  merupakan  orang  yang
bijaksana dan amanah. Sosok seperti ini yang layak menjadi
wakil rakyat di Tangsel,” ungkap Rantah dihadapan emak-emak
lainnya.

**Baca juga: Sekolah Al Quran Serpong Gelar Olimpiade Al Quran
se-Tangsel.

Masih menurut Rantah, menjadi wakil rakyat di DPRD Tangsel,
dirinya  optimis  H  Agus  Pramono  dapat  menolong  dan
memperjuangkan  aspirasi  warganya.

“Pokoknya saya bersama ibu-ibu di Kampung Bulak ini memilih H
Agus Pramono aja. Orangnya baik, bijaksana serta amanah. Pas
banget dah jadi wakil kita di dewan,” beber Rantah. (aji)
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Provinsi Banten Dinilai Rawan
Penyalahgunaan Narkoba
written by Redpel | 31 Maret 2019

Kabar6-Gerakan  Mencegah  Daripada  Mengobati  (GMDM)  Narkoba
Kabupaten  Tangerang,  menilai  Provinsi  Banten,  masuk  daerah
rawan narkoba. Pasalnya masih daerah dengan peringkat ke enam
dibanding provinsi lainnya.

Untuk sebagaimana Inpres Nomor 6 Tahun 2018 tentang P4GN, GMDM
lakukan penyuluhan bahaya narkoba di Perumahan Grand Permata
Sepatan, Kabupaten Tangerang, RW 10, Minggu, (31/3/2019)

Agus  Karyanto,  Ketua  GMDM  Kabupaten  Tangerang  mengatakan,
penyuluhan terkait membahas rencana aksi nasional pencegahan,
pemberantasan penyalahgunaan dan peredaran gelap nartkotika.
Penyuluhan  bahaya  narkotika  seharusnya  didukung  penuh  oleh
Pemerintah Kabupaten Tangerang, sebagaimana Instruksi Presiden
Republik Indoneaia Nomor 6 Tahun 2018.

https://kabar6.com/provinsi-banten-dinilai-rawan-penyalahgunaan-narkoba/
https://kabar6.com/provinsi-banten-dinilai-rawan-penyalahgunaan-narkoba/


“Kami GMDM dibentuk untuk bermitra dengan Pemerintah Pusat
maupun  Daerah.  Seharusnya  yang  didukung  pemerintah  daerah
jelang  P4GN.  Namun  sekarang  kami  berjalan  swadaya  saja,”
katanya.

Pria yang berprofesi sebagai Bendahara SPSI ini menambahkan,
visi dan misi GMDM yakni untuk memasyarakatkan gaya hidup yang
bebas dari narkotika, sek bebas, premanisme serta meningkatkan
kesadaran  akan  pentingnya  pendidikan  dalam  kehidupan
pembangunan Bangsa. Adapun sasaran sosialisasi P4GN yakni anak
SD, SMP, SMA, Perguruan Tinggi, pekerja atau perusahaan. Itu
dikarenakan  bahaya  narkotika  bisa  menyasar  seluruh  lapisan
masyarakat.

“Sasaran Kami dimulai dari anak SD, SMP, SMP, Perguruan Tinggi
hingga  pekerja.  Dikarenakan  bahaya  nakotika  bisa  menyasar
seluruh lapisan masyarakat,” tandasnya.

Sementara  Jemmy  Untayanna  Ketua  GMDM  Provinsi  Banten
mengatakan, Banten memasuki urutan ke-6 darurat Narkotika

“Banten  sekarang  sudah  memasuki  urutan  6  darurat  narkoba.
Dimana  penyelundupanya  biasanya  melalui  bandara,  pelabuhan,
dan tujuh titik masuk lobang tikus,” jelasnya.

Dedy Sutardi Kepala Badan Narkotika Kabupaten (BNK) Tangerang
mengatakan,  pencegahan  narkotika  bisa  dilakukan  dengan  3K.
Yakni  membangun  Komitmen  anti  narkoba,  Konsepsi,  dan
Konsisten. Serta menggunakan metode berprinsip anti narkoba.
Acara ditandai dengan ikrar anti narkoba, lalu tanda tangan
peserta hingga penyematan simbolik pin anti narkoba.

“3K  yang  kami  terapkan  Komitmen,  Konsepsi  dan  Konsisten.
Melalui  metoda  berprinsip  anti  narkoba,  kami  yakin  bisa
menekan penyalahgunaan narkoba,” tegasnya.**Baca Juga: Besok,
Kementerian Pariwisata Ajak Wartawan Ke Tanjung Lesung.

AKP Winarni dari Satnarkoba Polresta Tangerang menjelaskan,
ada sekitar 80 jenis narkoba yang sudah masuk ke Indonesia.
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Baik  berupa,  pil,  serbuk,  atau  seperti  cairan  dimasukan
kedalam minuman.

Upaya yang bisa dilakukan, masyarakat jika ada masyarakat yang
mengetahui penyalahguna narkoba, segera laporankan ke polisi.

“Jika tejadi segera laporkan. Baik secara sendiri personal,
didampingi keluarga, atau melalui pendampingan GMDM. Itu akan
kami rehabilitasi sesuai pasal 107 dan pasal 127 UU No 35
Tahun 2009 tentang Narkotika,” tambahnya.(vee)

Besok, Kementerian Pariwisata
Ajak  Wartawan  Ke  Tanjung
Lesung
written by Redpel | 31 Maret 2019

Kabar6-Sebanyak  50  awak  media  baik  lokal  maupun  nasinal
diboyong  oleh  Kementerian  Pariwisata  (Kemenpar)  RI,  untuk
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datang langsung menyaksikan pemandangan di penghujung pantai
paling ujung selatan Provinsi Banten, pasca kejadian Tsunami
yang melanda srjumlah daerah di Banten bebetapa waktu lalu.

Hal itu sebagai wujud dan komitmen bersama untuk memulihkan
kembali  sektor  pariwisata  Selat  Sunda  pasca  tsunami  dan
sebagai upaya untuk meningkatkan citra positif Selat Sunda
dalam  rangka  mencapai  target  kunjungan  20  juta  wisatawan
mancanegara pada tahun 2019.

Bertempat  di  kawasan  pantai  Tanjung  Lesung,  Kabupaten
Pandeglang,  pada  hari  Senin  (1/4/2019)  besok  itu,  pihak
Kemenpar RI akan bersinergi dengan pihak media sebagai salah
satu  steakholder  pentahelix  pariwisata  Indonesia  untuk
mewujudkan iklim pemberitaan yang ramah terhadap pariwisata,
agar sektor pariwisata yang diproyeksi sebagai core economy
negara dapat tumbuh, hidup dan berkembang dalam ekosisitem
yang aman, nyaman dan kondusif.

Sejumlah  pegiat  pemberitaan  dipastikan  menghadiri  acara
tersebut,  untuk  berkomitmen  dalam  mengembangkan  ekonomi
kepariwisataan di Provinsi Banten, khususnya di daerah Banten
Selatan akar bisa kembali bnagkit, dalam mendobgkrak ekonomi
masyarakat sekitar dan para pelaku usaha lainnya.**Baca Juga:
Ratusan Warga Ikut Lomba Tangerang Foam Run 2019.

Kegiatan jurnalis ramah pariwisata dalam rangka gerakab sadar
wisata itu rencanaya akan dihadiri langsung oleh Kemenpar RI,
Arief Yahya bersama rombongan yang lain. Undangan dikirimkan
langsung kepada perwakilan media masing-masing.(Den)

http://kabar6.com/ratusan-warga-ikut-lomba-tangerang-foam-run-2019/

